

Geschrieben von: Lorenz
Mittwoch, den 27. Juni 2012 um 14:58 Uhr

Absolute Hühnerkacke!

Weil ein Muldenkipper die "Klappe nicht halten konnte" - Reinigungsarbeiten auf der Fahrbahn bei Weibeck

Weibeck (wbn). Großer Mist! Ein Muldenkipper konnte bei Weibeck die Klappe nicht halten. Und wie im täglichen Leben, so ist es in diesem Fall auch auf der Straße gewesen. Wo die Klappe nicht gehalten wird, kommt meistens Mist raus.

Tatsächlich verlor der Muldenkipper Hühnermist. Die geballte Ladung hat sich über 400 Meter Länge ergossen. So stinkt es vor Ort gewaltig. Die Reinigungskräfte, denen es auch stinken dürfte, haben bis in den späten Abend zu tun. Und den Autofahrern stinkt's auch, weil die umgeleitet werden müssen. Absolute Hühnerkacke eben!

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln: Am Mittwochmittag, 27.06.2012, öffnete sich bei einem Sattelzug auf der Landesstraße 423 in Höhe der Ortschaft Weibeck auf Grund eines technischen Defektes die Heckklappe des Muldenkippers. So rutschte an einer Steigung die Ladung (Hühnermist) über 400 Meter auf die Fahrbahn. Auf Grund der andauernden Reinigungsarbeiten ist die Landesstraße daher voraussichtlich noch bis zum Abend gesperrt. Eine örtlich Umleitung über die Ortschaft Fischbeck ist eingerichtet.